Lieber Nils,

für die Sitzung am 25.9.2022 stelle ich, Fabian Maryanowski als Mitglied der Freie Studentischen Allianz, folgenden Antrag:

Sinnvolle Bürozeiten für Studierende

Das SP möge beschließen, dass die Bürozeiten des AStA Büros so angepasst werden, dass TÄGLICH (Wochenende ausgenommen) das Büro möglichst(!) durchgängig von 9-17 Uhr besetzt ist und für Studierende erreichbar ist.

Als Grund nenne ich die aktuelle Lage an der FernUniversität, denn diese führt zu einem vermehrten Aufkommen an Anfragen. Die Studierenden der Fakultät WiWi etwa haben sich zuletzt aktiv beschwert, dass ein Kontakt zu den Bürozeiten nicht wirklich sinnvoll ist, sofern man arbeitet. Die Vertreter des FSR WiWi haben ähnliche Erfahrungen machen müssen.

Dem ist klar zuzustimmen, propagieren doch große Teile der Studierendenvertretung eine Sondersituation unserer Studierender im Vergleich zu den Studierenden von Präsenzunis. Diese Sondersituation wird darin gesehen, dass viele Studierende einer geregelten Beschäftigung nachgehen und mehr Flexibilität benötigen. Dies fordert man in fast schon peinlicher Regelmäßigkeit von der FernUniversität, ohne diese selbst zu bieten. Die aktuellen Bürozeiten sind, gemessen an der Arbeitszeit der Büromitarbeiter, bestenfalls als "seltsam" zu bewerten. Eine durchgehende Erreichbarkeit von z. B. 9-17 Uhr sollte der AStA gewährleisten und einen entsprechenden Beschluss sollte das Studierendenparlament fällen.

Herzliche Grüße Fabian Maryanowski Freie Studentische Allianz (FSA)